



11. August 2026

Bestätigung der Anforderungen an Stoffe in Verpackungen

Unternehmen (nachfolgend als "Lieferant" bezeichnet)	Würth Elektronik GmbH & Co. KG
Anschrift	Salzstraße 21 74676 Niedernhall
Ansprechpartner/-in (Name, Vorname)	Linz, Ursula
E-Mail-Adresse	Ursula.Linz@we-online.de

Hiermit bestätigt der Lieferant, dass die von ihm bereitgestellten Verpackungen und Verpackungsbestandteile die gesetzlichen Anforderungen gemäß **Artikel 5 Absatz 4 der Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle** vollumfänglich einhalten.

Dies umfasst die kumulative Konzentration von Blei, Cadmium, Quecksilber und sechswertigem Chrom, welche in den gelieferten Verpackungen den gesetzlich vorgeschriebenen Grenzwert von **100 mg/kg** nicht überschreitet.

Daniel Klein
Geschäftsführer



11. August 2026

Confirmation of Substance Requirements for Packaging

Partner (hereinafter referred to as "Supplier")	Würth Elektronik GmbH & Co. KG
Address	Salzstraße 21 74676 Niedernhall
Contact person (Last name, First name)	Linz, Ursula
E-Mail-address	Ursula.Linz@we-online.de

By this confirmation, the Supplier certifies that the packaging and packaging components provided by them fully comply with the legal requirements according to **Article 5(4) of Regulation (EU) 2025/40 on Packaging and Packaging Waste**.

This includes the cumulative concentration of lead, cadmium, mercury, and hexavalent chromium, which in the supplied packaging does not exceed the legally prescribed limit of **100 mg/kg**.

Daniel Klein
Managing Director